

Lecciones del 2017
Iglesia Bautista Bíblica de David
Mes de Noviembre—PATRIA
5 de noviembre de 2017

'EN 2017, CRISTO EN EL CENTRO DE MI...PATRIA
CRISTO EN EL CENTRO EN LA INDEPENDENCIA DE PANAMA

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Salmos 139:7, 8--“¿A dónde me iré de tu Espíritu? ¿Y a dónde huiré de tu presencia? Si subiere a los cielos, allí estás tú; Y si en el Seol hiciere mi estrado, he aquí, allí tú estás.”

Propósito: Enseñar acerca de la importancia de incluir a Cristo en nuestras celebraciones patrióticas.

Introducción:

Panamá se separó de Colombia el 3 de noviembre de 1903 y se independizó de España el 28 de noviembre de 1821. La bandera de Panamá fue confeccionada en secreto para no levantar la sospecha de la separación de Panamá de Colombia y ese día iba a ser el 4 de noviembre pero se adelantó porque llegó el batallón Tiradores de Colombia para sofocar la intentona de separación. Todos estos acontecimientos son la razón que hoy día tenemos la libertad de hoy congregarnos y predicar el evangelio. En todas estas celebraciones no debemos dejar por fuera a Cristo porque es a Dios a quien debemos dar las gracias por la libertad que tenemos hoy día. Debemos incluir a Cristo en todas las celebraciones del mes de noviembre porque haciendo esto...

I. HONRAREMOS A DIOS—SANTIAGO 1:17

Si siempre recordamos que todas las bendiciones que ha tenido Panamá a lo largo de su historia realmente vienen de Dios entonces sabremos que debemos darle las gracias principalmente a Él por la independencia de Panamá y alabaremos a Dios por sus maravillosas obras—Salmos 77:10-15. Dios está en control de todos los países y Él es el que maneja el rumbo de todas las naciones—Proverbios 21:1. Los hombres podrán hacer de todo para ganar una guerra o lograr una victoria, pero en sí, es Dios quien da la victoria—Proverbios 21:31. Nunca debemos olvidar que fue Dios el que le ha dado a Panamá su independencia y debemos honrarle en estas festividades.

II. HAREMOS LO CORRECTO—MATEO 22:36, 37

Si incluimos a Dios en nuestra celebración no podremos sentirnos a gusto realizando actividades que no le agradan a Dios. Hay muchos que en estas fiestas patrias se van a poner a realizar actividades que van en contra de Dios y no le agradan a Dios. Muchos que dicen ser cristianos celebrarán los días patrios como si Cristo no estuviera cerca de ellos ni en ellos. Es en este mes de muchas fiestas que nos damos cuenta quienes son los que realmente tienen a Cristo en el centro de sus vidas porque su conducta lo demostrará. No podemos andar con Dios y también andar en las actividades del mundo—Amos 3:3 y II Corintios 6:14, 15.

III. ASEGURAMOS EL FUTURO—JUAN 5:13, 14

Si Panamá no vive agradecido con Dios por la libertad que Dios le ha dado y si no hay algunos Panameños que se mantienen fieles a Dios, es posible que Panamá vuelva a la esclavitud. Si no hacemos lo correcto con las bendiciones que Dios nos ha dado, es posible que Dios nos quite algunas de ellas. Aprovecha la libertad que tienes para servir a Dios y así aseguras el futuro para tus hijos y nietos. Entre más servimos a Dios, más hacemos para aquellos que vienen después de nosotros.

CONCLUSIÓN:

No vivas el mes de noviembre como si Cristo no existiera, sino más bien, debemos mantener a Cristo en el centro de todas nuestras actividades durante este mes. Honra a Dios, Haga lo Correcto y Asegura las Bendiciones de Dios para tus hijos durante todo este mes. Panamá es un país bendecido gracias a los pocos cristianos que son fieles a El aún durante las festividades de las fiestas patrias.

Lecciones del 2017
Iglesia Bautista Bíblica de David
Mes de Noviembre—PATRIA
12 de noviembre de 2017

'EN 2017, CRISTO EN EL CENTRO DE MI...PATRIA
CRISTO EN EL CENTRO DE LOS DÍAS FERIADOS

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: I Corintios 10:31—³¹“Si, pues, coméis o bebéis, o hacéis otra cosa, hacedlo todo para la gloria de Dios.”

Propósito: Enseñar acerca de la importancia de poner a Cristo primero en cualquier día feriado que haya.

Introducción:

Hay muchos que piensan que porque hay un día feriado y el mundo está de fiesta y celebrando de la forma que el mundo celebra (tomando, bailando, drogas, música, fiestas, etc.), que ellos también pueden participar de estas actividades. El verdadero cristiano no se siente a gusto en lugares donde hay celebraciones mundanas, sino que el verdadero cristiano sabe que no debe encontrarse en esos lugares aunque sea familia en Navidad, Año Nuevo, etc. ¿Cómo puede el cristiano lograr ser fiel a Dios durante los días feriados y de festividades?

I. LEER SU BIBLIA Y ORAR—Salmos 119:9-11

Si quieres pasar los días feriados sin caer en pecado, debes asegurarte de estar leyendo tu Biblia y orando todos los días. Entre más leemos la Palabra de Dios, menos caeremos en pecado. Caemos en pecado porque no pasamos tiempo en la Biblia ni orando como deberíamos.

II. CONGREGARSE TODOS LOS CULTOS—Hebreos 10:24, 25

Si quieres ser “estimulado” a hacer lo correcto en los días feriados, entonces debes estar en todos los cultos. Muchos, en vez de estar en los cultos se quedan en sus casas viendo televisión, dejan que la lluvia les impida ir a la iglesia o permiten que cualquier cosa les sirva como excusa para no estar allí. Aquel que no está en la casa de Dios estará en alguna actividad donde no será motivado a serle fiel a Dios. ¿Con quién estás cuando no estás en la iglesia? ¿Quieres ser motivado a hacer lo correcto? ¡Congrégate con tus hermanos en Cristo!

III. PLANEAR ACTIVIDADES CON CRISTIANOS—Hechos 19:21, 22

Pablo se proponía ir a diferentes lugares con el fin de reunirse con los cristianos. ¿Cuáles son los planes que tienes para los días feriados? Todos hacemos planes y si no los haces te estás exponiendo a hacer lo que los que están alrededor suyo van a hacer. Si quieres ser fiel a Dios en estos días feriados debes planear estar con tus hermanos en Cristo y no des lugar a pensar en actividades incorrectas—Salmos 36:1-4.

IV. INCLUIR A CRISTO EN TODA ACTIVIDAD—Colosenses 3:17

Cada vez que vas a hacer algo debes preguntarte si puedes glorificar a Dios en ello e incluir a Cristo en dicha actividad. Si no puedes incluir a Cristo y si no puedes glorificar a Cristo en tu actividad, entonces no debes participar de ello ni debes planear una actividad donde Cristo no estaría a gusto. Muchos caen en pecado porque realizan actividades donde Dios no puede ser glorificado—I Corintios 10:31.

CONCLUSION:

Que estos días feriados no sean la caída de tu vida cristiana, sino que las aproveches para hacer la voluntad de Dios y que te reúnas con otros hermanos en Cristo y que haga actividades que traen la honra y gloria a Dios. No dejes que el diablo gane ventaja sobre tu vida.

Lecciones del 2017
Iglesia Bautista Bíblica de David
Mes de Noviembre—PATRIA
19 de noviembre de 2017

'EN 2017, CRISTO EN EL CENTRO DE MI...PATRIA
CRISTO EN EL CENTRO DE LA NATURALEZA

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Génesis 1:26—“Entonces dijo Dios: Hagamos al hombre a nuestra imagen, conforme a nuestra semejanza; y señoree en los peces del mar, en las aves de los cielos, en las bestias, en toda la tierra, y en todo animal que se arrastra sobre la tierra.”

Propósito: Enseñar acerca de la importancia de cuidar de la creación que Dios nos ha dado para que esta no traiga destrucción a nosotros mismos.

INTRODUCCIÓN:

Dios hizo al hombre y lo puso en Su creación. Este mundo fue hecho para que el hombre la disfrutara y fuera el señor sobre ella, pero si no la cuidamos la misma se daña. Igual como se daña alguna bicicleta si no se cuida, de igual manera, si no cuidamos el mundo en que vivimos, la misma se nos va a dañar y al dañarse, nosotros también sufrimos las consecuencias. Así como se puede golpear el que va montado sobre una bicicleta cuando esta se daña por no cuidarse, muchos también sufren cuando vienen desastres debido al descuido de la naturaleza. Veamos en esta lección lo que debemos hacer para cuidar de nuestra naturaleza para evitar causar daños a nosotros mismos.

I. NO BOTAR BASURA EN LA CALLE—Deuteronomio 23:12-14

La higiene es muy importante y no debemos estar tirando ningún tipo de basura a la calle, sino que debemos echar toda basura en su lugar. En el Antiguo Testamento Dios mandó a Su Pueblo a tirar su excremento fuera del campamento y que lo echara bajo tierra. Si los hombres hicieran caso a esto no habría enfermedades como la hepatitis o meningitis. Al tirar basura en la calle causamos que los drenajes se tranquilen y esto llega a causar inundaciones. Debemos tener cuidado de no tirar basura donde no debe ir, sea papeles, plásticos o excremento.

II. NO TUMBAR ÁRBOLES INNECESARIAMENTE—Deuteronomio 20:19, 20

Cuando el pueblo de Israel iba a atacar a una ciudad, Dios les mando a no tumbar ningún árbol que fuera frutal, pues estos sirven para darnos alimentación. Si los hombres hicieran caso a Dios y solo tumbaran árboles que no producen frutos y solo cuando los necesitan, quizás no habría tanta hambre en el mundo hoy día. De igual manera es importante que no tallemos árboles innecesariamente porque sabemos que los árboles ayudan con la precipitación. Si tumbamos muchos árboles tendremos menos lluvia y eso trae sequías y hambre.

III. NO MATAR A TODOS LOS ANIMALES—Génesis 9:1-3

Dios mandó a Noé después del diluvio que pudieran comer de todos los animales que habían además de todas las hierbas del campo (vegetales, frutas, legumbres). A pesar de que el hombre ya podía comer de todos los animales, sabemos que Dios no quiere que matemos a todos los animales, así como no quería que se tumbara a todos los árboles. Si matamos a todos los animales indiscriminadamente, entonces llegará el día que no habrá más carne para comer y también hay que recordar que cada animal tiene su propósito y plan de parte de Dios dentro de Su creación. No debemos matar a animales al menos que sean un peligro o al menos que sea para comerlos. Si te pones a matar animales vas a dañar el plan de Dios y es por esto que llegan muchos desastres.

CONCLUSIÓN:

Si no queremos sufrir más desastres, entonces debemos tomar medidas para evitarlos. Los desastres se evitan por seguir lo que enseña la Palabra de Dios. No ignores lo que la Biblia enseña acerca de cómo tratar con la creación. Dios nos ha dado este mundo y debemos cuidarlo al menos que se nos dañe y nosotros seamos dañados con él. Nunca debemos llegar al punto en que adoramos a la creación, sino que siempre debemos adorar al Creador—Romanos 1:24, 25.

'EN 2017, CRISTO EN EL CENTRO DE MI...PATRIA
CRISTO EN EL CENTRO DE NUESTRA SALUD

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: I Corintios 3:17--“Si alguno destruyere el templo de Dios, Dios le destruirá a él; porque el templo de Dios, el cual sois vosotros, santo es.”

Propósito: Enseñar sobre la importancia de absteneros de tomar aquello que destruye nuestra salud y nuestro testimonio.

INTRODUCCIÓN:

Muchos durante este mes de noviembre celebrarán los días feriados tomando bebidas que les hacen daño e ingiriendo cosas que son destructivos a su salud. Debemos ser conscientes que nuestro cuerpo es templo del Espíritu Santo y Dios no quiere que metamos nada en él que sea dañino a nuestra salud y si lo hacemos Él se encargará de dar lugar a la destrucción de nuestro templo o cuerpo. ¿Qué son las cosas que no debo ingerir durante este mes y siempre si deseo conservar mi salud y la bendición de Dios?

I. BEBIDAS ALCOHOLICAS—Efesios 5:18

Dios no quiere que ningún hijo de Él sea partícipe de tomar bebidas alcohólicas, sino que seamos controlados por el Espíritu Santo. Dios claramente nos enseña a alejarnos de la bebida alcohólica porque la misma produce muchos sufrimientos: Proverbios 23:19-21, 29-35.

- a. Pobreza—ver. 20. Muchos viven en pobreza porque gastan todo su dinero en el licor para supuestamente “celebrar.” En vez de gastar tu dinero en licor debes dar tus diezmos y ofrendas a Dios y verás tu vida enriquecida.
- b. Dolores—ver.29, 32. Los que se ponen a tomar tendrán muchos dolores a causa de enfermedades del hígado y otras enfermedades y debido a las cosas que hicieron bajo la influencia del alcohol. Es seguro que el que bebe bebidas alcohólicas sufrirá dolores inmensos.
- c. Rencillas—ver. 29, 33-35. Muchos hacen enemistades bajo la influencia del alcohol y comenten actos inmorales que causan muchas rencillas y pleitos en la familia y sociedad.

No pienses que puedes beber bebidas alcohólicas durante noviembre y diciembre y que no te pase nada. Dios permitirá que sufras mucho si te pones a beber alcohol.

II. CIGARRILLO—I Corintios 3:17

Por mucho tiempo nadie sabía que el cigarrillo era malo para la salud. Gracias a Dios que ya sabemos que no solo es malo para la salud de la persona que la ingiere, sino que también es malo para todas las personas alrededor. Dios no se complace en que nosotros destruyamos el cuerpo que Él nos ha dado con fumar cigarrillos. De igual manera la Biblia nos enseña que debemos tener un buen testimonio y obviamente no damos buen testimonio al fumar cigarrillos.

III. DROGAS—Gálatas 5:19-21

La palabra “drogas” viene de la palabra que también es traducido “fármacos” o droguería. En otras palabras, aquellos que toman drogas lo tomar para entrar en un trance y tener alucinaciones y todo esto se relaciona estrechamente con la brujería. Aquellos que toman drogas no solo destruyen sus cerebros, sino que también destruyen sus cuerpos enteros al sujetarlos ante las drogas y al hacer cosas que pone hasta en peligro sus vidas.

IV. MUSICA MUNDANA—Proverbios 23:7

La música mundana está llena de palabras vulgares, mensajes sobre el sexo, violencia y traiciones. Aquellos que escuchan música mundana buscan destruir sus vidas porque sus pensamientos estarán llenos de estos temas y sin pensarlo empezarán a realizar lo que hay en sus mentes por estas canciones. Tenga cuidado con lo que escuchas porque en eso estarás pensando y meditando.

CONCLUSION:

Que en los meses de noviembre y diciembre no hagas nada que pueda traer la destrucción de tu salud y de tu vida entera. Siempre debemos mantenernos lejos de aquello que la Palabra de Dios nos prohíbe. Cuide su salud.